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OGGETTO: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 E UTILIZZO QUOTA PARTE 

DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E.F.2020 

 
 

 

L’anno  duemilaventuno, giorno  VENTINOVE del mese di GIUGNO alle ore 18:30, nella 
sala delle adunanze consiliari, premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione ORDINARIA 
seduta PUBBLICA di PRIMA convocazione il Consiglio comunale, nelle persone dei Signori: 

 

 
MAZZI GIANLUIGI Presente  DAL FORNO ANTONELLA Assente 

BUSATTA CORRADO Presente  LEONI MATTIA Presente 

RIGO KATIA Presente  BONOMETTI FLAVIO Presente 

VICENTINI ORIETTA Presente  DI STEFANO GASPARE Assente 

BONETTI TATIANA Presente  PESCE EDGARDO Presente 

GAMBINI ARIANNA Assente  TORTELLA ANTONELLA Assente 

BELLOTTI PAOLO Presente  FERRARI NICOLO' Assente 

CREA GIUSEPPE Presente  MOLETTA VIRGINIO Presente 

CASTIONI LARA Presente   
 

   

 Presenti n.  12, Assenti n.   5 

  

 Sono inoltre presenti/assenti gli Assessori:  

CATALANO ELENA Presente 

BIANCO GIOVANNI Presente 

DALLA VALENTINA GIANFRANCO Presente 

MERZI ROBERTO Presente 

CIMICHELLA MONIA Presente 

 

Partecipa all’adunanza il SEGRETARIO GENERALE SCARPARI EMILIO 
 

Constatato legale il numero degli intervenuti, il PRESIDENTE LEONI MATTIA, assunta la 
presidenza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto 
sopra indicato. 
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Settore:  
Servizio:FINANZIARIO 

 

PROPOSTA N. 38 DEL 09-06-21 DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE AD OGGETTO: 
VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 E UTILIZZO QUOTA PARTE 
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E.F.2020 

 

 

IL SINDACO 
 
 

Richiamate: 

 la deliberazione di C.C. n. 44 del 29.09.2020, di “Presentazione del Documento Unico di 
Programmazione (DUP) 2021-2023; 

 la deliberazione di C.C. n. 14 del 04.02.2021 ad oggetto: “Approvazione nota di 
aggiornamento al Documento Unico di Programmazione (DUP) 2021-2023”; 

 la deliberazione di C.C. n. 15 del 04.02.2021 ad oggetto: “Approvazione bilancio di 
previsione 2021-2023 e relativi allegati; 

 la deliberazione di G.C. n. 29 del 26.02.2021 che ha approvato il Piano esecutivo di 
gestione Piano delle Performance 2021/2023; 

Richiamate le successive variazioni al bilancio di previsione e al Piano Esecutivo di Gestione 
2021-2023; 

Richiamata la deliberazione del Consiglio Comunale n. 32 del 18.05.2021 che ha approvato il 
Rendiconto di gestione 2020, determinando un avanzo di amministrazione pari ad €. 9.833.982,46; 
 
Visto l’art. 175 del D.Lgs. 267/2000, che disciplina le variazioni di bilancio; 
 
Preso atto che al fine di assicurare la funzionalità dei vari servizi d'istituto, i Responsabili di alcuni 
Settori hanno segnalato la necessità di provvedere alle variazioni alla parte corrente e in conto 
capitale del bilancio 2021/2023; 
 
Di dare atto che con la presente variazione al bilancio viene utilizzata una quota parte dell’avanzo 
di amministrazione 2020 pari ad €. 3.777.872,10 cosi suddivisa: 
 

 €. 859.872,10 avanzo vincolato derivante da contributi in ambito sociale destinato a: 

- € 12.206,81 SPORTELLO FAMIGLIE – Assegnazione regionale rivolto alle Amministrazioni 

Comunali con popolazione, residente al 2017, uguale o superiore a 20.000 abitanti, per attivare 

lo “sportello famiglia” previsto dalla Legge Regionale 28 maggio 2020 dal titolo “Interventi a 

sostegno della famiglia e della natalità” per l’attivazione di uno sportello fisico e/o di un “luogo 

virtuale in internet”. 

- €. 21.287,38 - PROGETTO SOSTEGNO PER L'INCLUSIONE ATTIVA -S.I.A.- fondi del 

Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali per realizzare il Sostegno per l’inclusione attiva 

(SIA), evoluto nel Reddito di inclusione (REI) e, infine, del Reddito di Cittadinanza. 

- € 110.096,41 – PIANO POVERTA’ – fondi del Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali 

destinati a contrastare la povertà e all’esclusione sociale per il funzionamento dei livelli 

essenziali delle prestazioni sociali, di cui all’articolo 4, comma 13 del decreto-legge 4 del 2019 

(RdC) 

- € 352.420,00 – REDDITO INCLUSIONE ATTIVA (RIA) – fondi regionali. 
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 Finanziamento di misure finalizzate all'inclusione e al reinserimento sociale e/o lavorativo: 

Reddito di Inclusione Attiva (R.I.A), Sostegno all'abitare (S.o.A.) e Povertà educativa (P.E.).  

Supporto alle fasce deboli e marginalizzate della popolazione con l’assegnazione di un 

contributo e la progettazione di un percorso di reinserimento sociale o lavorativo. 

 

- € 363.861,50 ASSEGNO NATALITA'- disciplina sperimentale in attuazione della legge 

regionale n. 20 del 28 maggio 2020, "Interventi a sostegno della famiglia e della natalità". E’ 

previsto un contributo di € 1.000,00 destinato alle famiglie richiedenti con bimbi nati dal 

19/08/2020 residenti nel Veneto per il sostegno e la valorizzazione della natalità. Il comune 

capofila formula la graduatoria e ripartisce le risorse ai comuni dell’Ambito territoriale  

 € 50.000,00 avanzo libero - destinato al finanziamento di spese correnti a carattere non 

permanente; 

 €. 23.724,68 avanzo vincolato derivante da proventi di oneri di urbanizzazione e danno 

ambientale destinati ad investimenti e per la manutenzione straordinaria di opere di 

urbanizzazione primaria e secondaria;  

 €. 44.125,00 avanzo destinato agli investimenti; 

 €. 2.800.150,32 avanzo libero – destinato al finanziamento di spese d’investimento; 

 
Considerato quanto sopra esposto si riportano le seguenti variazioni: 
 
ENTRATE CORRENTI 
 
Maggiori entrate 
 

 € 125.000,00 quale contributo dallo Stato per il “fondo solidarietà alimentare” previsto nel 
decreto “Ristori bis”; importo che trova corrispondenza nella parte spesa; 

 €. 54.708,00 a seguito della comunicazione da parte dello Stato della quantificazione del 
“Fondo di Solidarietà Comunale” anno 2021;  

 € 15.259,55 per l’assegnazione da parte del Ministero dei Trasporti di un contributo per 
ristoro da riconoscere alle ditte di trasporto per il periodo di sospensione dei servizi scolastici 
nei mesi marzo/giugno 2020; importo che trova corrispondenza nella parte spesa; 

 € 10.000,00 per l’assegnazione da parte della Regione Veneto di un contributo per la 
fornitura di libri di testo alle scuole secondarie di primo grado, a favore dei beneficiari che ne 
hanno fatto richiesta per l’a.s. 2020/2021; importo che trova corrispondenza nella parte 
spesa; 

 €. 4.000,00 per l’assegnazione da parte del Ministero della Pubblica Istruzione un contributo 
per le scuole materne paritarie; importo che trova corrispondenza nella parte spesa; 

 €. 36.396,59 per l’assegnazione in qualità di Ente capofila, di contributi regionali aggiuntivi, 
per il “reddito di inclusione attiva” – RIA VII ANNUALITA’; importo che trova corrispondenza 
nella parte spesa; 

 €. 25.120,00 per l’assegnazione da parte della Regione Veneto di un “fondo sostegno alle 
abitazioni in locazione”; importo che trova corrispondenza nella parte spesa; 

 €. 77.418,00 per maggiori dividendi distribuiti dalla Società Morenica; 

 € 36.672,96 quali rimborso spese legali e spese di manutenzione, a seguito di accordi tra il 
Comune di Sona e le ditte che hanno conferiti rifiuti presso l’impianto delle “Sun Oil Italiana 
Srl”, come previsto dalla deliberazione di Giunta Comunale n. 15/2021; 

 € 30.000,00 rimborso spese da parte del Consorzio di Bacino Verona Due. 
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Minori entrate 
 

 € 370.000,00 tale stanziamento viene eliminato in quanto la tale spesa viene finanziata 
dall’avanzo vincolato destinato ai servizi sociali; 

 € 190.587,00 a seguito della comunicazione, da parte della Regione Veneto, dell’esatta 
quantificazione del contributo assegnato per le “Famiglie Fragili”; importo che trova 
corrispondenza nella parte spesa; 

 € 51.650,00 a seguito della comunicazione, da parte della Regione Veneto, dell’esatta 
quantificazione del contributo assegnato per il “fondo povertà - II° annualità”; importo che 
trova corrispondenza nella parte spesa; 

 € 40.000,00 tali fondi sono confluiti nel nuovo fondo finanziato dalla Regione Veneto 
denominato “Famiglie Fragili” di cui alla DGR 1309/2020; importo che trova corrispondenza 
nella parte spesa. 

 
 
SPESE CORRENTI 
 
Maggiori spese 
 

 €. 48.200,00 per il conferimento di incarichi professionali (rilievi tecnici, frazionamenti, 
perizie di stima…);  

 €. 13.000,00 per i contributi da assegnare alle associazioni operanti sul territorio comunale; 

 €. 16.500,00 per spese legali per il Settore Lavori Pubblici e servizi amministrativi; 

 €. 19.500,00 per spese per informazione ai cittadini e per manifestazioni culturali; 

 €. 16.000,00 per spese per servizi informatici; 

 €. 17.600,00 per l’integrazione delle rette di anziani ospitati presso le case di riposo; 

 €. 10.000,00 per il rimborso di tributi non dovuti o erroneamente versati al Comune; 
 
 
Considerato inoltre il particolare periodo caratterizzato da difficoltà economiche territoriali derivanti 
dell’emergenza COVID 19, l’Amministrazione ritiene opportuno attuare le seguenti mirate iniziative 
a sostegno delle attività produttive e commerciali e della mobilità dei cittadini favorendo la 
circolazione territoriale, salvaguardando l’ambiente e in particolare: 
 

 €. 35.000,00 da utilizzare quale contributo da riconoscere alle attività economiche che sono 
state costrette a limitare o sospendere l'esercizio nel periodo gennaio/giugno 2021, a 
seguito dell’emergenza sanitaria COVID 19; 

 €. 15.000,00 quale incentivo per l’acquisto di una bicicletta con pedalata assistita. 
 
 

Minori spese 
 

 €. 35.200,00 per risparmi su consumi delle utenze di immobili comunali e dell’illuminazione 
pubblica. 

 
 
SPESE IN CONTO CAPITALE 
 
Maggiori entrate: 
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 €. 320.961,08 per l’assegnazione da parte della Regione Veneto di un “Fondo Rotazione” – 
(Decreto n. 1091/2020) per le spese di bonifica del sito Sun Oil; 

 €. 118.000,00 proventi da ditte a seguito di accordi approvati con deliberazione di Giunta 
Comunale n. 15/202,1 per lo smaltimento di rifiuti conferiti presso l’impianto “Sun Oil Italiana 
Srl” nel periodo 2004/2006.  

 
Maggiori spese 
 

 €. 950.000,00 per l’acquisizione della “Casa di Alice” dalla società Ama Invest; 

 €. 800.000,00 per lavori di manutenzione straordinarie su strade comunali; 

 €. 290.000,00 per lavori di estensione della rete del gasdotto ed allacciamenti, lavori per la 
protezione catodica e di manutenzione alle cabine del gas-metano; 

 €. 438.961,08 per spese di bonifica del sito SUN OIL; 

 €. 159.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso gli immobili comunali (tra cui 
la sistemazione della ex “Sala ceramica” e degli Uffici della polizia locale (nuovo sportello); 

 €. 155.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso gli impianti sportivi comunali 
(tra cui la realizzazione di una piastra polivalente presso gli impianti sportivi di Lugagnano, 
la realizzazione di una piastra sportiva fronte sala consiliare, la sistemazione degli impianti 
sportivi in Sona); 

 €. 86.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso le scuole secondarie di primo 
grado (in particolare la sistemazione della palestra delle scuole di Sona);  

 €. 90.000,00 per acquisizione terreno per l’ampliamento del polo sportivo in Lugagnano;  

 €. 66.500,00 per incarichi relativi alla predisposizione del II° Piano degli Interventi; 

 €. 60.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso le scuole primarie; 

 €. 50.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso i parchi comunali; 

 €. 40.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso la scuola dell’Infanzia di Sona; 

 €. 20.500,00 per acquisto beni mobili per gli uffici comunali, biblioteca, scuole dell’Infanzia e 
farmacie comunali; 

 €. 25.000,00 per acquisto di giochi per aree verdi comunali;  

 €. 16.000,00 per acquisto attrezzature informatiche di cui dotare le farmacie comunali; 

 €. 15.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso i cimiteri comunali; 

 €. 15.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso l’ecocentro di Palazzolo; 

 €. 10.000,00 per acquisto cestini per la raccolta dei rifiuti urbani; 

 €. 10.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria agli impianti semaforici;  

 €. 10.000,00 per l’acquisto di attrezzature di cui dotare il servizio polizia locale.  
 

 

ANNUALITA’ 2022/2023 

 

Di dare che per le annualità 2022/2023 sono previste le seguenti variazioni: 

 una maggiore entrata di €. 50.000,00 per adeguamento dello stanziamento del “Fondo 

Solidarietà Comunale”;  

 

 una maggiore spesa di € 21.397,00 per l’anno 2021 e di € 21.397,00 per gli anni 2022 e 
2023 quale rimborso della quota capitale del fondo di rotazione concesso dalla Regione 
Veneto per la bonifica del sito Sun Oil (Decreto 1091/2020); 

 maggiori spese per gli anni 2022 e 2023 di €. 20.000,00 per l’espletamento della gara per il 
servizio di operazioni cimiteriali e di € 8.603,00 per servizi informatici di cui dotare l’Ente;  
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 è altresì prevista per l’anno 2022 una minore spesa di € 30.000,00 per la manutenzione 
straordinaria delle scuole primarie e una maggiore spesa di € 30.000,00 per lavori 
straordinari alla rete del gasdotto comunale; 

 

Richiamato l'art. 175 del T.U. delle leggi sull'ordinamento degli Enti Locali approvato con D.Lgs. 
267/2000; 
 

Considerato che, ai sensi dell’art. 239, 1° comma, lett. b) del D.Lgs. n. 267/2000, si rende 
necessario acquisire il parere dal Collegio dei Revisori dei Conti; 
 
Considerata, inoltre la necessità di dichiarare il presente provvedimento immediatamente 
eseguibile, ai sensi dell'art. 134, c.4 del D.Lgs 267/2000, al fine di garantire la piena e sollecita 
operatività dell’Ente; 
 
 

 
P R O P O N E 

 
1. Di approvare quale parte integrante del presente provvedimento quanto esposto in 

premessa; 
 
2. Di approvare la variazione di assestamento generale, con la quale si attua la verifica 

generale di tutte le voci di entrata e di uscita, compreso il fondo di riserva (ed il fondo di 
riserva di cassa), al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di bilancio, come risulta 
dall’Allegato A) entrata e uscita, di seguito riassunte: 

 
 

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2020             3.777.872,10 
Parte ENTRATA  
Variazioni in aumento                                               201.299,18 
                                                                                              ------------------- 
Totale a pareggio                            3.979.171,28 
 
Parte SPESA   
Variazioni in aumento                                           3.979.171,28     
                                              -------------------          
Totale a pareggio                            3.979.171,28  

 
 
 
3. Di approvare l’allegata variazione al bilancio per le annualità 2022/2023 – Allegato A);  
 
4. Di dare atto del permanere degli equilibri di bilancio ai sensi dell’art. 193 del D.Lgs 267/2000; 

 
5. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, c.4 

del D.Lgs 267/2000, al fine di garantire la piena e sollecita operatività dell’Ente. 
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Proposta di delibera del CONSIGLIO COMUNALE n. 38 del 09-06-21 ad oggetto: 
 
VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 E UTILIZZO QUOTA PARTE 

DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E.F.2020 
 

 

 

 

PARERI RESI AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D.Lgs. 18.8.2000, n. 267 

 

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: FAVOREVOLE 

 

 

  
SONA, 18-06-2021 IL RESPONSABILE DEL SETTORE  

 F.to VENTURA SIMONETTA 

 Firma apposta digitalmente sul documento originale 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 
________________________________________________________________________ 
 

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: FAVOREVOLE 

 

 

 

SONA, 18-06-2021 IL RESPONSABILE DEL SETTORE 

 f.to VENTURA SIMONETTA 

 Firma apposta digitalmente sul documento originale 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

________________________________________________________________________________________________ 

 
 
 

 
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 
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PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Passiamo al punto 4 dell’ordine del giorno. Do la parola al Sindaco per la relazione e chiedo alla 
responsabile, Ventura, di poter venire sul palco insieme a noi per eventuali integrazioni alla proposta di 
delibera. Prego, Sindaco. 
 
SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 
Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 
La variazione di bilancio, la proposta n. 38, è stata stilata e presentata cercando di descrivere il più possibile 
quelle che sono le variazioni puntuali su aspetti che devo dire fanno sì che in questa seconda parte dell’anno 
vengano movimentati oltre 3,777 milioni o, meglio, in questa variazione di bilancio vengano integrati 3,777 
milioni di euro prendendoli dalla quota parte dell’avanzo d’amministrazione 2020. 859 mila, quelli che dicevo 
poc’anzi, vanno direttamente in ambito sociale e quindi sono destinati allo Sportello famiglie, al progetto 
sostegno per l’inclusione SIA, al piano povertà, al reddito inclusione attiva e assegno natalità. In questi 
importi è chiaro che non ci sono solo ed esclusivamente valori per il comune di Sona, ma ci sono valori in 
rappresentanza dei trentasette Comuni del distretto 4, ASL 9, e poi vengono suddivisi nell’ambito della 
progettualità condivisa. 
Oltre a questo i rimanenti 50 mila di avanzo libero, 23 mila di avanzo vincolato e 44 mila avanzo destinato 
agli investimenti e 2,8 milioni di avanzo libero sono i soldi che poi ritroveremo in quelle che sono le modifiche 
nell’ambito, adesso parlerò delle entrate ma poi parlerò proprio delle spese in conto capitale. 
Per quanto riguarda le entrate i punti sono descritti a pagina 2 della delibera, sono 125 mila euro quale 
contributo per il fondo solidarietà alimentare, Ristori bis è il decreto di riferimento che trova la corrispondenza 
poi anche nella parte spesa; 54.700,00 a seguito della comunicazione da parte dello Stato della 
quantificazione fondo di solidarietà comunale per l’anno 2021; 15 mila per assegnazione da parte del 
Ministero dei trasporti di un contributo per il ristoro da riconoscere a ditte di trasporto per il periodo di 
sospensione nell’anno 2020/2021, scusate marzo/giugno 2020 per quanto riguarda i servizi scolastici; 10 
mila euro contributo per la fornitura libri di testo alle scuole secondarie di primo grado a fronte di chi ne può 
beneficiare; 4 mila come assegno del Ministero della pubblica istruzione per le scuole materne paritarie; 
36.300,00, adesso io arrotondo i valori, poi nella delibera sono puntuali, per quanto riguarda il fatto di essere 
capofila per il contributo regionale aggiuntivo nel RIA, quindi il reddito di inclusione attiva, anche in questo 
caso importo che trova corrispondenza nella parte spesa; 25 mila euro per assegnazione da parte della 
Regione di un fondo sostegno delle abitazioni in locazione, anche in questo caso trova corrispondenza nella 
parte spesa; 77 mila euro per i maggiori dividendi distribuiti dalla società Morenica, nostra partecipata; 36 
mila qual rimborso spese legali, spese di manutenzione a seguito di accordi tra Comune di Sona e le ditte 
che hanno conferito rifiuti nell’ambito SUN Oil. Questa insieme a quella che poi troveremo come voce, che 
sono i 118 mila, sono i soldi che noi chiediamo alle ditte che avevano conferito, ancora nel lontano 2007, e 
che erano poi state recuperate all’interno del registro e dopo l’intervento che è stato fatto ai tempi 
dell’amministrazione Bonometti che alcune avevano risposto e altre no, quelle che erano rimaste in sospeso 
le abbiamo riaffrontate e oggi stiamo portando a casa dei soldi proprio per le denunce per quanto abbiamo 
esposto in procura e con procedimento penale nei confronti dei legali rappresentanti; 30 mila euro rimborso 
spese da parte del Consorzio di bacino Verona Due, nostra in questo caso partecipata dove siamo soci per 
quanto riguarda la gestione dei rifiuti. 
Minori entrate. 370 mila euro come stanziamento che viene eliminato in quanto la spesa viene finanziata 
dall’avanzo vincolato destinato ai servizi sociali, 190 mila a seguito della comunicazione da parte della 
Regione Veneto del valore esatto, quindi la giusta quantificazione del contributo per le famiglie fragili; 
50.650,00 a seguito della comunicazione, in questo caso sempre da parte di Regione Veneto, del fondo 
povertà della seconda annualità; e 40 mila per quanto riguarda l’aspetto del progetto famiglie fragili, importo 
che trova sempre corrispondenza nella parte spesa. 
Finite le entrate correnti, quindi le maggiori e minori entrate, passo alle spese correnti, sono 48 mila di 
maggiori spese per il conferimento di incarichi professionali, rilievi tecnici e frazionamenti, perizia di stima; 13 
mila euro per i contributi da assegnare alle associazioni operanti sul territorio comunale; 16.500,00 di spese 
legali per il Settore lavori pubblici e servizi amministrativi; 19 mila per le spese per informazione ai cittadini 
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per manifestazioni culturali; 16 mila per servizi informatici, 17.600,00 per l’integrazione delle rette di anziani 
ospitati presso le case di riposo e 10 mila per il rimborso di tributi non dovuti o erroneamente versati al 
Comune. Inoltre ci sono 35 mila che noi vogliamo ripetere quest’anno anche a fronte di alcune richieste che 
sono arrivate da riconoscere alle attività economiche per quanto riguarda la limitazione o sospensione 
dell’esercizio del periodo gennaio/giugno 2021, quindi un aiuto che faremo anche alle partite IVA, attività 
economiche in particolare nei diversi settori e 15 mila quale incentivo per l’acquisto di una bicicletta con 
pedalata assistita. Di questo ne abbiamo parlato poco, ma questa iniziativa fatta lo scorso anno è piaciuta 
molto ed è stata anche ben utilizzata, la vogliamo ripetere e aggiungere anche per l’anno 2021. 
Per quanto riguarda le minori spese noi abbiamo un risparmio di 35.200,00 euro come consumi di utenze 
illuminazione pubblica. Questa è una bella cosa perché, e ve ne sarete accorti, stiamo modificando lo 
scenario dell’illuminazione negli ambienti pubblici, sulle strade, passando sempre più, chiaramente di anno in 
anno stiamo facendo dei pezzi, ad una illuminazione molto più ecologica e molto più conveniente.  
Per quanto riguarda le spese in conto capitale abbiamo come maggiori entrate da parte della Regione 
Veneto, soldi che andremo a spendere per la bonifica, 320.961,00 o, meglio, è un fondo di rotazione, quindi 
è un anticipo di importo che poi andremo a riconoscere, legato in questo caso alle spese di bonifica e 118 
mila, quelli che dicevo poc’anzi, sono i soldi che stanno entrando, sono già entrati e aumenteranno dalle 
ditte a seguito degli accordi approvati poi per lo smaltimento rifiuti nell’ambito della bonifica della SUN Oil. 
Maggiori spese. 950 mila per l’acquisizione della Casa di Alice; 800 mila come lavori di manutenzione 
straordinaria su strade comunali. Questo è un importo molto alto, sono 800 mila di asfalti, è una cifra potrei 
dire mai spesa, ed è un segnale alla luce anche di alcune evidenze, ma è chiaro che sappiamo bene con il 
nostro bilancio non possiamo gestire tutte le strade del Comune, ma con questi 800 mila andremo a 
rispondere nel settembre con 250 mila settembre/ottobre di quest’anno, e questi 800 li andremo già ad 
impegnare anche per il prossimo anno; 290 mila come estensione della rete del gasdotto, vogliamo 
aumentare la distribuzione del gas, cosa che abbiamo già fatto nell’ambito di via Contrada Bellona, la 
volontà è di arrivare anche nella zona di via Bussolengo, nella zona di via Casette di Sotto e nella zona 
residence Bavaria e aziende vicine che avete visto stanno ripartendo, quindi c’è una bonifica in corso e 
quindi è fondamentale dare anche un segnale come utilizzo del gas, come allacciamento di quelli che sono i 
servizi. Non so se le faremo tutte, perché effettivamente gli importi sono alti, però la volontà è quella 
attraverso questo primo impegno di rispondere a due delle tre delle richieste che arrivano, che non sono solo 
di estensione della rete, ma sono anche relative di protezione catodica e manutenzione delle cabine; 438 
mila nell’ambito della bonifica SUN Oil; 159 mila per lavori di manutenzione straordinaria presso gli immobili 
comunali, in questo caso due in particolare, l’ex sala dove operavano le allieve della scuola di ceramica, 
quindi fronte biblioteca e questa stanza che c’è qui a fianco che si creerà un utilizzo anche di sportello per il 
pagamento delle multe, sanzioni e gestione di quelli che sono i rapporti con i cittadini. Oggi viene fatta in una 
situazione precaria, in uno spazio che è all’ingresso dell’edificio che poi si può raggiungere gli uffici del SOS, 
non è rispettosa né di privacy né di alcuni aspetti Covid che dovrebbero invece richiedere un maggiore 
distanziamento. Quindi l’investimento verrà fatto in questa stanza. Ci sono 155 mila euro per quanto riguarda 
i lavori di manutenzione straordinaria degli impianti sportivi, citiamo la piastra polivalente che verrà fatta a 
Lugagnano, la piastra sportiva che verrà fatta e verrà messa a posto qui fuori nella sala consiliare e gli 
interventi anche negli impianti sportivi di Sona, ma aggiungo anche di Palazzolo e di San Giorgio; 86 mila 
euro di lavori di manutenzione straordinaria per scuole secondarie di primo grado, in particolare la palestra 
della scuola di Sona, scuola media; 90 mila per l’acquisizione del terreno per l’ampliamento del polo sportivo 
di Lugagnano, questo è uno degli aspetti che diceva prima l’assessore Dalla Valentina, proseguiamo con 
l’acquisizione dei terreni, abbiamo la possibilità di arrivare ad allargare gli spazi attraverso l’acquisizione di 
un terreno che per tanto tempo è non dico abbandonato ma lasciato in una situazione abbastanza precaria e 
che si potrebbe arrivare ad un accordo, anzi verbalmente l’accordo ci potrebbe essere, quindi è importante 
acquisire per proseguire in quello che è il deliberato unanime dell’intero Consiglio; 66.500,00 per iniziare gli 
incarichi relativi alla predisposizione del secondo Piano degli interventi; 60 mila di manutenzione per le 
scuole primarie; 50 mila per i parchi comunali; 40 mila come manutenzione straordinaria per la scuola 
dell’infanzia di Sona; 20.500,00 per l’acquisto di beni mobili per gli uffici comunali, per la biblioteca, per la 
scuola dell’infanzia, per le farmacie comunali; 25 mila per l’acquisto di giochi per aree verdi comunali; 16 
mila per attrezzature informatiche di cui dotare le farmacie comunali; 15 mila come manutenzione 
straordinaria per i cimiteri comunali; 15 mila la manutenzione straordinaria presso l’ecocentro di Palazzolo, 
che per alcuni aspetti di raccolta acque deve essere assolutamente messo a norma; 10 mila per acquisto di 
cestini per la raccolta di rifiuti urbani; 10 mila per i lavori di manutenzione straordinaria degli impianti 



   COMUNE  DI  SONA 

 

 

 

P R O V I N C I A  D I  V E R O N A  

R E G I O N E   V E N E T O  

 

 

 
Copia informatica ad uso amministrativo - Deliberazione Consiglio comunale n. 38 del 29-06-2021 

Pag. 10 di 15 

semaforici, avete visto che qualcosa sta cambiando, ma la necessità è quella di intervenire su tutti i 
semafori; 10 mila per l’acquisto di attrezzature di cui dotare il Servizio di polizia locale. 
Aggiungo poi le seguenti variazioni: una maggiore entrata in questa annualità 2022/2023 di 50 mila per il 
fondo solidarietà comunale, una maggiore spesa di 21.397,00 quale rimborso della quota capitale del fondo 
di rotazione concesso dalla Regione, quello che dicevo prima; maggiori spese per il 2022 e il 2023 di 20 mila 
per il servizio di operazioni cimiteriali e 8.600,00 euro per i servizi informatici di cui dotare l’ente; per il 2022 è 
altresì prevista una minore spesa di 30 mila per la manutenzione straordinaria delle scuole primarie e una 
maggiore spesa di 30 mila per lavori straordinari della rete di gasdotto comunale. 
Fatta tutta questa premessa l’avanzo d’amministrazione di 3.777.872,10 con i 201.299,00 come variazioni in 
aumento per un totale di 3,979 milioni, la parte spesa è equivalente a 3,979 milioni e il totale a pareggio è 
dello stesso importo e quindi della valutazione pari a quella che è la parte entrata e la parte spesa. 
Non aggiungo nient’altro, se non lasciare, poi all’interno della delibera trovate oltre che le tabelle di 
variazione anche il parere dei revisori che concludono esprimendo il parere favorevole alla proposta di 
deliberazione, della variazione di bilancio di previsione 2021/2023 e utilizzo quota parte di avanzo di 
amministrazione 2020. 
 
PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Ci sono interventi? Prego, consigliere Bonometti. 
 
CONSIGLIERE BONOMETTI FLAVIO (Progetto Comune Bonometti – Lega Salvini-Liga Veneta) 
Grazie, Presidente. Sindaco, vorrei chiedere delucidazioni sulla voce che riguarda la SUN Oil, i famosi 400 e 
rotti mila euro che avete messo a bilancio nella parte spesa per quanto riguarda la SUN Oil, perché vorrei 
capire esattamente di che cosa si tratta e come mai una cifra così rilevante. 
Poi un’altra cosa, i 950 mila euro per l’acquisto di Casa Alice io spero venga fatto prima di tutto 
l’accatastamento reale del bene perché avevamo seminativo, avevamo irriguo l’altra volta in Consiglio 
comunale, lì sopra ci sono dei capannoni ormai dalla notte dei tempi, almeno mettiamo a posto in catasto 
perché se no andiamo a fare un atto che obiettivamente sono favorevole all’acquisto, questo sia chiaro, però 
facciamo le cosine come si deve, mettendo a posto almeno il dato catastale.  
Per il momento mi fermo. 
 
PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Sindaco, prego. 
 
SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 
Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 
I 438 mila sono la somma delle due maggiori entrate, quindi 320 mila fa parte di questo fondo di rotazione da 
parte della Regione Veneto e i 118 mila provenienti dagli accordi con le ditte che hanno pagato l ’equivalente 
del rifiuto conferito tra il 2004 e il 2006, delegando a noi il valore di bonifica. Quindi l’importo che è stato 
anche oggetto della base di gara viene moltiplicato per il numero di tonnellate e questo è l’elemento che 
incassiamo, sul quale poi andremo a spendere come spese di bonifica. 
Faccio una piccola parentesi. Alla luce anche di questo ostruzionismo continuo da parte del titolare o 
curatore, Savoia, abbiamo concordato che procederemo anche senza il benestare del proprietario. Proprio 
perché c’è una situazione di pericolosità, di urgenza e quant’altro, abbiamo già coinvolto il PM, abbiamo già 
coinvolto anche i Carabinieri e quindi a breve si entrerà non dico con la forza, si utilizzerà chiaramente la 
forma del dialogo affinché si possa cantierizzare e quindi iniziare la bonifica. Quindi per quello che voglio 
rispondere a Flavio sono la somma di questi due.  
Catastalmente assolutamente andremo a mettere a posto questa situazione perché su quell’area abbiamo 
avuto modo di verificare tutta una serie di questioni, ma siamo ben determinati e ben decisi e la volontà è di 
spendere il giusto come deve essere, soprattutto anzi qualche euro in meno rispetto alle perizie, rispetto alle 
valorizzazioni che tendenzialmente ci stiamo accorgendo sempre più sono di natura commerciale più che di 
riferimento normativo, perché anche le diverse agenzie di riferimento utilizzano sempre più la valorizzazione 
commerciale e i riferimenti sono gli atti notarili del territorio sui valori del terreno di acquisto e di vendita fatti 
negli ultimi mesi. 
 
PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Consigliere Bonometti, prego. 
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CONSIGLIERE BONOMETTI FLAVIO (Progetto Comune Bonometti – Lega Salvini-Liga Veneta) 
Grazie, Sindaco. Era la risposta che volevo sostanzialmente. La somma delle due voci. Questo mi permette 
comunque di continuare sulla discorso del contributo regionale che abbiamo avuto e sull’intervento nel suo 
complesso che si andrà, da quello che abbiamo inteso, a fare a breve evidentemente cercando un accordo 
con la controparte, altrimenti, se non si trova l’accordo con la controparte, suggerirei un intervento non dico 
di forza, perché mai questo un’Amministrazione lo deve fare, però chiaramente un intervento che possa 
portare anche non dico al sequestro perché credo che possiamo anche arrivare a questo a questo punto, ne 
sono convinto, ma quantomeno a un intervento forte con l’intervento della forza pubblica per permettere ai 
tecnici di accedere, non è che non si può accettare di dover investire del denaro pubblico, oggi parliamo di 
400 e rotti mila, perché i 118 mila che ci danno quei signori che hanno portato le schifezze sapendo dove le 
portavano chiaramente, è comunque denaro pubblico perché, se non li recuperavamo, dovevamo pagarli di 
tasca nostra. I 300 e rotti mila euro sono della Regione Veneto e sono soldi comunque nostri, c ’è quel 
milione e mezzo di euro che c’era stato promesso e quindi c’è una quantificazione di denaro che può portare 
chiaramente non alla soluzione del problema perché ce ne vorrebbero tanti di più, però diciamo che ci aiuta 
ad andare avanti in buona sostanza e a cercare di mettere non dico in sicurezza, ma alleggerire il peso di 
questo macigno. 
Credo che su questa strada bisogna insistere e bisogna essere determinati. Ho preso lo spunto della 
variazione di bilancio per insistere su questa vicenda, perché chiaramente al di là dei numeri della 
variazione, che possono piacere o non piacere e via discorrendo, questo è un altro paio di maniche, però ho 
approfittato proprio per intervenire su un tema che mi è particolarmente caro, voi comprenderete anche il 
perché, il Sindaco sa perfettamente anche cose che ci siamo già detti su questa vicenda, ci sono delle 
questioni che vanno comunque salvaguardate fino in fondo. 
 
PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Prego, consigliere Pesce. 
 
CONSIGLIERE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 
Io prendo spunto da quanto ha detto il Sindaco per l’investimento che stanno facendo per l’illuminazione 
pubblica e quindi questo è molto lodevole da parte dell’Amministrazione. Era una nota negativa per quanto 
riguarda l’illuminazione pubblica di San Giorgio, ho ricevuto diverse lamentele da cittadini che non 
gradiscono il colore nero dato ai pali in quanto sembra abbastanza macabro. Diciamo che i pali le colorazioni 
che avevano prima era un colore un po’ sul grigio, sul metallizzato ed era meno impattante dal punto di vista 
visivo. Questa è semplicemente una considerazione. 
Invece una domanda che faccio è relativa ai 15 mila euro tra le maggiori spese quale incentivo per l’acquisto 
di una bicicletta con pedalata assistita. Io penso che si tratti di un errore, perché ovviamente 15 mila euro per 
una bici mi sembrano un po’ troppi. 
 
PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Prego, Sindaco. 
 
SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 
Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 
Questo più che un errore era il titolo per l’acquisto di una bicicletta con pedalata assistita intesa per singola 
persona, con 15 mila si compra una bella bicicletta. Quindi effettivamente, se non ricordo male, avevamo 
messo 500,00 euro come valorizzazione, quindi saranno l’equivalente di trenta biciclette. 
Per quanto riguarda i colori, questa è stata una delle cose che ho, quindi posso dire che ho dato anch’io una 
verifica, perché sono stati due i colori che avevamo utilizzato: ce n’è uno un po’ più chiaro e uno un po’ più 
scuro, quello più scuro addirittura è quello che ha esattamente l’effetto contrario a quello che diceva il 
consigliere Pesce e che chi ha notato ha detto esattamente che non è così, però il fatto che siano più scuri, 
sono meno di risalto rispetto a un colore grigio chiaro. È vero che qualcuno ce l’ha fatto notare, ma i due 
colori sono stati due colori definiti non credo con la soprintendenza, ma sono stati definiti proprio tra gli 
standard della pubblica illuminazione e scelti. Quindi magari ci accontenteremo anche del colore scuro.  
È chiaro che invece su molte situazioni la volontà è anche di ampliare la rete di illuminazione, perché ci sono 
poi dei luoghi del nostro Comune che necessitano di essere illuminati. Quindi alcune economie ci possono 
aiutare in questo. 
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PRESIDENTE LEONI MATTIA (Giovani perSona, Gianluigi Mazzi Sindaco) 
Altri interventi? Se non ci sono altri interventi, metto in votazione la variazione al bilancio di previsione 
2021/2023 e utilizzo quota parte dell’avanzo d’amministrazione esercizio finanziario 2020. 
Chi è favorevole? 
Chi è contrario? 
Chi si astiene? 
Il Consiglio approva. 
È richiesta l’immediata eseguibilità. 
Chi è favorevole? 
Chi è contrario? 
Chi si astiene? 
La proposta è immediatamente eseguibile. 

 
* * * 

 

La discussione e gli interventi sono stati trascritti dalla Ditta DIGITECH di Latina mediante sistema 
stenotipico, sulla base della registrazione effettuata da personale comunale. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 RICHIAMATA la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Variazione al bilancio di 
previsione 2021-2023 e utilizzo quota parte avanzo di amministrazione e.f. 2020”; 

 CONSIDERATO che i presupposti di fatto e le ragioni giuridiche addotte quale motivazione 
sono idonei a determinare l’emanazione di tale provvedimento; 

 RITENUTO di far propria la motivazione della proposta di deliberazione, ritenendola 
meritevole di approvazione; 

 TENUTO CONTO dei pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n. 
267/2000; 

 VISTO l’allegato parere favorevole espresso dal Collegio dei Revisori dei conti, acquisito al 
prot. n. 20151 del 15.06.2021; 

UDITA la relazione del Sindaco e gli interventi dei Consiglieri comunali sopra riportati;  

 Presenti n. 12 consiglieri; 
quorum strutturale n. 8 consiglieri, senza computare il sindaco; 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: 
votanti n. 10 consiglieri; 
quorum funzionale: 6 voti favorevoli; 
favorevoli n. 10 consiglieri; 
contrari n. 0 consiglieri; 
astenuti n. 2 consiglieri (Bonometti – Pesce); 

  
D E L I B E R A 

1. Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “Variazione al bilancio di 
previsione 2021-2023 e utilizzo quota parte avanzo di amministrazione e.f. 2020“, sopra 
riportata quale parte integrante e sostanziale del presente atto, facendola propria a tutti gli 
effetti di legge; 

 

* * * 

 

 Inoltre, il Consiglio comunale, in ragione della motivazione indicata al punto 5 della 
proposta approvata,   

Presenti n. 12 consiglieri; 
quorum strutturale n. 8 consiglieri, senza computare il sindaco; 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: 
votanti n. 10 consiglieri; 
quorum funzionale: 6 voti favorevoli; 
favorevoli n. 10 consiglieri; 
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contrari n. 0 consiglieri; 
astenuti n. 2 consiglieri (Bonometti – Pesce); 

 

D E L I B E R A 

 

2. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 – 
comma 4 – del D.Lgs. n. 267/2000. 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 
 
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to LEONI MATTIA F.to SCARPARI EMILIO 

Firma apposta digitalmente sul documento originale 
ai sensi del d.lgs 82/2005 e s.m.i. 

Firma apposta digitalmente sul documento originale 
ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 

 

  
 
 

 

 

ESTREMI PUBBLICAZIONE ED ESECUTIVITA’ 
 

 

 Il verbale del Consiglio comunale in oggetto è stato pubblicato all’Albo pretorio on-line di questo 
Comune al n. progressivo 1638 per la durata di quindici giorni consecutivi, a norma dell’art. 124, 1° 
comma del D.Lgs. 18.8.2000, n. 267, a decorrere dal 14-07-2021 fino al giorno 29-07-2021. 

 

 La deliberazione in oggetto è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, 
comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. 

 
 
 
 

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 
 

 

 


